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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 63 

DEL 30.11.2015 
 

Sindaco:”Allora punto quattro: assestamento del bilancio di 

previsione 2015, variazione al bilancio pluriennale 

2015/2016/2017 e contestuale variazione del programma triennale 

delle opere pubbliche 2015/2016/2017. Allora, per quanto 

riguarda l’assestamento di bilancio l’abbiamo illustrato 

stamattina conferenza dei Capigruppo seminario insieme a Daniela 

Carra ed Elena Doda, che ringrazio per il loro preziosissimo 

lavoro costante e, per quanto riguarda le variazioni più 

significative per quanto riguarda l’assestamento, si rileva la 

conferma dell‘accertamento della lotta all’evasione per quanto 

riguarda l’ICI, l’IMU e la TASI e appunto, gli 895.000,00 euro 

inseriti nel bilancio di previsione li abbiamo confermati. Per 

quanto concerne altre voci significative, allora si rileva: il 

risparmio per quanto riguarda il calore per 80.000,00 euro e per 

quanto riguarda la gestione dei cimiteri si rilevano mancati 

introiti per 40.000,00 euro. Così come c’è un incremento 

102.000,00 euro per quanto riguarda il fondo di solidarietà 

comunale. Invece per quanto riguarda le entrate ulteriori dati 

significativi: abbiamo dovuto ridurre il titolo quarto, 

alienazioni e monetizzazioni di aree, proprio perché nelle 

uscite abbiamo proceduto a fare importanti e significativi 

interventi in parte investimenti per quanto riguarda 200.000,00 

euro di investimento sulle strade e 150.000,00 euro la ciclabile 

di Levata. Per quanto riguarda poi le uscite  si rilevano: un 

risparmio per quanto riguarda la gestione del calore con circa 
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80.000 euro di risparmi; per la prudenza ministro abbiamo messo 

nel fondi crediti di dubbia esigibilità 60.000 euro in più, 

quindi si è passati da 193.000 253.000 … e questo per sicurezza 

e per far permanere la virtuosità del nostro bilancio. Altre 

manutenzioni: per quanto riguarda le scuole medie 20.000 euro 

iatture per ritinteggiature. Per quanto riguarda altri valori 

importanti: strade ulteriori 17.000 euro …. Poi, l’assessore 

Gelati può intervenire sul punto delle opere triennali. 

E’ aperta la discussione….” 

Gelati:” Dunque, abbiamo fatto rispetto al precedente Consiglio 

una variazione al piano delle opere pubbliche 2015/2017 

inserendo nell’elenco un piano straordinario di asfaltatore per 

un importo di circa 200.000 euro. Quindi è un impegno che 

mettiamo nel Piano poi, tutto il resto, rimane invariato … 

semplice!” 

Sindaco:”Ferrari” 

Ferrari:” sì, effettivamente questa mattina mi sono visto col 

Sindaco e con la Ragioniera Carra e la Dottoressa Doda, per 

valutare un po’ insieme e per renderci partecipi di queste 

variazioni al bilancio e quindi l’assestamento di Bilancio e 

conseguentemente, la variazione anche del Piano triennale delle 

opere pubbliche, che in realtà sono tutte variazioni più o meno 

fisiologiche che vengono fatte dopo alcuni mesi 

dall’approvazione del bilancio previsionale che tengono conto 

dell’evolversi della situazione contabile del nostro Ente e che, 

sostanzialmente, sono modifiche non determinanti nel senso che 
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quei 125.000 euro vengono spostati dalle spese correnti alle 

spese di investimento; c’è un dato secondo me molto positivo che 

sono nelle riduzioni delle spese per i riscaldamenti dei nostri 

edifici comunali e qui io ritengo che si comincino a vedere gli 

effetti della gara della gestione calore che è stata fatta mi 

sembra due o tre anni fa e che ha portato su questo Bilancio ad 

un risparmio di ulteriori 80.000 euro per le spese di 

riscaldamento degli altri edifici comunali immagino anche in 

virtù di un’opera di attenzione dell’ufficio tecnico verso tutti 

gli operatori affinché non ci fosse uno spreco di risorse. Vedo 

positivamente anche i risparmi importanti che ci sono sulla 

illuminazione pubblica, che però sono in linea con quelli che 

erano stati messi a previsionale e anche questi sono i frutti di 

un’altra gara importante che è stata fatta alcuni anni orsono e 

di cui attualmente la nostra cittadinanza beneficia e 

soprattutto il nostro Comune beneficia, nel senso che abbiamo un 

risparmio di circa 350.000 euro rispetto al picco che c’era 

stato nel 2014 relativamente ai costi dell’illuminazione 

pubblica che erano di 1.000.000 euro, mentre attualmente sono 

655.000 euro. Vedo positivamente anche il fatto che sia stato 

aumentato il Fondo di svalutazione di ulteriori 60.000 euro e 

questo diciamo effettivamente va nella direzione che noi avevamo 

indicato anche in sede di previsionale, cioè, di tenere conto 

che non tutti quelli che sono i crediti del Comune e quindi le 

tasse le imposte che il Comune ritiene di incassare verranno 

effettivamente incassate, perché, visto il periodo, vista la 

crisi, visto tutto, è un dato statistico che fatto 100 il monte 
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del dovuto, se si arriva ad un incasso del 60%, è tanto grasso 

che cola - ecco come si suol dire – perché, effettivamente, 

tante delle persone che non hanno pagato, non hanno pagato 

perché si son dimenticati o hanno voluto fare i furbi eccetera, 

ma c’è anche una buona fetta, che in realtà, non ha pagato 

perché non era nelle condizioni economiche di pagare e quindi, 

senza questo fondo di svalutazione, ritenevamo - come riteniamo- 

difficilmente raggiungibili gli obiettivi di bilancio che 

l’Amministrazione si è data. Il dato che ci lascia più perplessi 

è gli 900.000 euro che ancora vengono messi come posta come 

accertamenti: oggi abbiamo ricevuto le rassicurazioni degli 

uffici relativamente al fatto che questo dato effettivamente sia 

un dato prudenziale e che quindi a quella soglia ci si possa 

agevolmente arrivare …. aspettiamo di vedere se effettivamente 

queste previsioni si avvereranno, perché ripeto, un conto è 

emettere accertamenti e che quindi sono stati emessi per queste 

cifre anche per cifre superiori e un conto è poi incassare 

effettivamente questi soldi, questi denari, che è vero che in 

parte sono garantiti da fidejussioni e quindi …. 

Però, signor Sindaco, siccome è ancora lei che gestisce il 

Consiglio, se per favore ….” 

Sindaco:” Chiedo scusa … chiedo scusa …” 

Ferrari:” E quindi se … ho perso il filo …. se comunque, se è 

vero che sono stati emessi accertamenti per quella cifra e anche 

di più, è anche vero che non è detto che tutti vengano 

incassati, ovvero, che in parte sono garantiti da fidejussioni o 
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saranno garantiti da fidejussioni, però l’alea, cioè, i rischi 

di questa situazione sono importanti! E’ chiaro che l’ufficio ha 

fatto un lavoro egregio, un lavoro importante che li ha 

impegnati a fondo in un anno che già che era stato un anno di 

stress per l’ufficio finanziario per il cambio del regime, per 

anche il nuovo applicativo, il nuovo programma, che ha messo 

veramente a dura prova i nostri uffici finanziari i quali si 

sono dimostrati comunque all’altezza ovviamente della 

situazione, però, ritengo che dovremmo vedere se effettivamente 

questi soldi verranno incassati, mentre, per ora, sono stati 

solamente accertati. In realtà, però, questo assestamento e 

quindi queste variazioni, si inseriscono e si innestano su un 

bilancio che noi, come gruppo, non abbiamo condiviso fin 

dall’inizio per tutta una serie di valutazioni che abbiamo già 

fatto appunto in sede di approvazione del previsionale e quindi 

comunque il nostro voto non potrà che essere contrario.” 

Sindaco: “Bene se ci sono altri interventi? Nessuno, allora 

votiamo”. 


